

Miembros de Ruta Quetzal visitaron Complejo de Sipán

CHICLAYO, 13.- (Por Johnny Obregón Rossi, Corresponsal Regional).- Una intensa jornada cumplieron hoy en la provincia de Chiclayo los cerca de 500 expedicionarios que componen la delegación denominada Ruta Quetzal Argentaria 95.

Los rostros de cansancio y agotamiento que tenían los visitantes cambiaron a los de asombro y admiración, cuando por la mañana visitaron el Complejo Arqueológico de Sipán, ubicado en la jurisdicción del distrito de Zaña, a unos 34 kilómetros de Chiclayo.

En el lugar, los 438 estudiantes de 37 países, 25 periodistas y 20 integrantes de la Comisión Organizadora, fueron recibidos por el descubridor de la tumba del Señor de Sipán y director del Museo Bruning de Lambayeque, doctor Walter Alva Alva, quien estuvo acompañado por el arqueólogo residente en Sipán, Luis Chero Zurita.

Rodeados de máxima seguridad (habían unos 30 policías), los estudiantes recorrieron los ambientes del Museo de Sitio de Sipán, la caverna funeraria en donde fue encontrado el Señor de Sipán y las pirámides que están alrededor del complejo.

En una reunión informal con los expedicionarios, Walter Alva explicó la importancia del hallazgo del Señor de Sipán, al que calificó como jefe máximo de la cultura Mochica en su época. "Así como lo fue el sumo sacerdote para los incas y los faraones para los egipcios, el Señor de Sipán era la máxima autoridad política-religiosa del antiguo Perú", señaló.

"Desde que hemos llegado al Perú, es la experiencia más maravillosa que he tenido", dijo la española Fidela Navarro, quien señaló que había escuchado de la importancia del descubrimiento del Señor



Expedicionarios continúan recorriendo el Perú

PIURA.- Los miembros de la delegación Ruta Quetzal Argentaria 95 hicieron un alto en su recorrido por los antiguos dominios del Imperio Incaico y se dispusieron a visitar las instalaciones de la Universidad de Piura. Aquí se les tributó un homenaje, con marinera incluida, y se les ofreció un almuerzo. Hoy los expedicionarios visitarán Cajamarca, luego de haber conocido los antiguos dominios del Señor de Sipán en Chiclayo.

de Sipán, pero nunca pensó en la gran imponencia que muestra su tumba.

De igual opinión fue el nicaragüense Carlos Torrico, quien dijo: "la experiencia que estamos llevando del Perú es maravillosa, y los lugares históricos que hemos conocido tienen una belleza extraordinaria".

Luego de la visita a Sipán, los expedicionarios visitaron el Museo Arqueológico Bruning de Lambayeque, en donde pudieron observar personalmente las piezas de oro y plata encontradas en la tumba del Señor de Sipán, así como la osamenta principal de este personaje Mochica.

Allí recorrieron el ambiente del único laboratorio de restauración de piezas arqueológicas que hay en el país, donde actualmente se intentan recuperar piezas encontradas en los trabajos arqueológicos realizados en el anexo de Sipán.

Posteriormente los visitantes fueron recibidos con un almuerzo en el Colegio Militar Elías Aguirre de la ciudad de Chiclayo, para, al promediar las 4 de la tarde, emprender viaje a la ciudad de Cajamarca, donde también pernoctarán y cumplirán diversas actividades el día de mañana (hoy).